
 

 

 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE 
 

Oggetto: <<E’ stato adeguato il progetto per la realizzazione della nuova sede 

dell’IRCCS “Burlo Garofolo?>> 

 
CONSIDERATO che il pluridecennale progetto di realizzazione della nuova sede 

dell’IRCCS “Burlo Garofolo” è parte integrante del piano di trasformazione del polo 

ospedaliero di Cattinara; 

VISTO che, tale progetto ha un forte impatto sull’organizzazione dei servizi sanitari 

non solo dell’area giuliano-isontina, ma dell’intera regione nonché, considerata la 

capacità attrattiva dell’Istituto, anche per i pazienti provenienti da fuori regione; 

RICORDATO che, pur senza alcuna pregiudiziale sulla realizzazione del progetto, a 

seguito dell’attività ispettiva di alcuni Consiglieri Regionali e di un’audizione in 

Consiglio Regionale sono emerse importanti problematiche, in particolare concernenti 

gli spazi dedicati all’Istituto nel progetto originario; 

SOTTOLINEATO che, le criticità emerse, se non affrontate e risolte rischierebbero di 

far perdere all’Istituto la qualifica di IRCCS e che tale perdita non sarebbe una mera 

deminutio in termini di prestigio, ma priverebbero il Burlo della sua attività di ricerca, 

rendendolo pertanto meno attrattivo per quei professionisti di valore che partecipano e 

beneficiano della ricerca traslazionale; 

CONSIDERATO che quanto sopra descritto rischierebbe di tradursi altresì in un 

abbassamento dell’offerta qualitativa verso i pazienti; 

RICORDATO che, da quanto emerso in sede di audizione, le suddette criticità 

sarebbero state oggetto di confronto tra le direzioni generali e i professionisti e 

ricordate altresì le successive parole dell’Assessore alla salute che rassicuravano 

sull’esito di tale confronto e sulla fattibilità progettuale, tecnica ed economica del 

necessario adeguamento del progetto; 

CONSIDERATO altresì che, nell’estate del 2023 diversi Consiglieri Regionali 

chiesero che fosse calendarizzata una nuova audizione sul tema nella competente 

Commissione Consiliare e che a tutt’oggi, dopo un anno intero, tale richiesta non ha 

avuto seguito; 

 

Tutto ciò premesso, il sottoscritto Consigliere regionale, 

 

INTERROGA 

 

il Presidente della Regione per conoscere: 

 i contenuti specifici della revisione del progetto relativo all’IRCCS “Burlo 

Garofolo” anche sulla base degli esiti del confronto con i professionisti. 
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